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ATA DEZ DE DOIS MIL E VINTE E DOIS 

 

----- Aos vinte e sete dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois, reuniram-se 

pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro 

Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José 

Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número nove do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ---------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que se vão voltar a realizar as atividades comemorativas 

do Dia Mundial da Criança, com todas as crianças do pré-escolar e do primeiro ciclo do 

concelho, no Parque Urbano de Almeirim. Anexando no mesmo o mapa de distribuição 

dos transportes. ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do CLDS 4G Almeirim: --------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar das atividades que vai desenvolver durante o mês de 

julho – “Aventura +”, dirigida a jovens entre os dez e os dezasseis anos, e “Colónia de 

Férias”, dirigida a jovens dos seis aos doze anos. ----------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a divulgar a REMEL 21 – Revista das Assembleias Municipais e dos 

Eleitos Locais, publicada pela ANAM – Associação Nacional de Assembleias Municipais. -

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a divulgar a Diretiva Integrada de Vigilância e Deteção de Incêndios 

Rurais dois mil e vinte e dois. -----------------------------------------------------------------------------
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----- De Maria João Carmona: -----------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cedência da Casa da Cultura para realizar uma Festa de 

Aniversário no dia onze de junho. -----------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi indeferido devido à Casa da Cultura já estar cedida à Comissão de 

Festas de Santo António nesse fim-de-semana. -----------------------------------------------------

----- De João Rocha: -----------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar o transporte das crianças do Jardim de Infância de Raposa 

para a Biblioteca Municipal no dia sete de junho a fim de participarem na “Hora do 

Conto”. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Das Águas do Ribatejo: -------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com Nota de Imprensa a informar da reunião no dia vinte e três de 

maio em Salvaterra de Magos para assinatura de Declaração sobre Alterações 

Climáticas. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Comercial RCA Ribatejo: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a oferecer os seus serviços para divulgação das Festas da Raposa à 

população. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi indeferido dado a junta não ter orçamento disponível. ---------------------

----- Da Comissão Municipal de Proteção Civil: --------------------------------------------------------

----- Enviando email com convocatória para a Reunião Municipal de Proteção Civil de 

Almeirim a realizar no dia dois de junho de dois mil e vinte e dois, pelas nove horas, por 

videoconferência. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Rotary Club Almeirim: ----------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para a Cerimónia de Homenagem ao Profissional do Ano Dr. João 

Soares Ferreira no dia vinte e cinco de maio. --------------------------------------------------------

----- De Cátia Martins: --------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a divulgar o calendário dos cursos para a Administração Pública. ----

----- Do Vereador António Maximiano: -----------------------------------------------------------------

----- Enviando email relativo à Aplicação de Produtos Fitofarmacêuticos. ---------------------

----- Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa: -------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar transporte para uma atuação no dia quatro de junho no 

Casal do Rato em Odivelas. -------------------------------------------------------------------------------
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----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- De Maria Antónia Cacela: ----------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com pedido de colaboração em medida de Trabalho a Favor da 

Comunidade pelo Senhor José Almeida num total de noventa horas. --------------------------

----- A mesma foi informada de que a junta não está disponível para receber o referido 

senhor. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Grupo de Peregrinos de Maria das Paróquias de Pegões, Canha e Santo Isidro: ----

----- Enviando email a solicitar a cedência das instalações da Casa da Cultura para o dia 

dez de maio de dois mil e vinte e três. -----------------------------------------------------------------

----- Os mesmos foram informados de que não são aceites reservas com um ano de 

antecedência. ------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Grupo de Peregrinos a Pé Contigo Caminhamos na Esperança – Aljustrel: -----------

----- Enviando email a agradecer o apoio na peregrinação. ---------------------------------------

----- Das Águas do Ribatejo: -------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com esclarecimentos relativos à aplicação MyAqua. ---------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com convite para a Conferência Combater o Deserto de Notícias 

promovida pela Associação Portuguesa de Imprensa. ---------------------------------------------

----- Do Clube Aventura Juvenil de Raposa: ------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar da aprovação pela Federação Portuguesa de Ciclismo, do 

Encontro de Escolas de Ciclismo na Raposa no dia onze de junho. -----------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a convocar a presidente da junta para o Ato Eleitoral para os Órgãos 

da Delegação Distrital de Santarém da ANAFRE no dia vinte e nove de maio. ---------------

----- Da Ação Social da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando email com Plano de Ação da Rede Social. -------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com Tabela de Abonos dos Eleitos Locais das Freguesias para dois 

mil e vinte e dois. --------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Clube Aventura Juvenil de Raposa: ------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a remoção de alguma areia e pedras em alguns pontos do 

percurso da prova de ciclismo a realizar no dia onze de junho. ----------------------------------
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----- Do Clube Aventura Juvenil de Raposa: ------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar algumas mesas e cadeiras para a Tasquinha do Clube na 

Festa de Santo António, e uma sala para o Secretariado no dia da Prova de Ciclismo. -----

----- Da FREGAL: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a agendar a deslocação do Consultor Miguel Lopes para o dia vinte 

e sete de maio. ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do CNOD: ------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com pedido de apoio à realização do décimo quarto Congresso 

Nacional com Pessoas com Deficiência. ---------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que as pinturas e conservações anuais continuam em toda a freguesia e 

que a obra do parque de merendas está em fase de acabamento, prevendo-se a sua 

conclusão na primeira semana de agosto de dois mil e vinte e dois. ---------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que esteve presente com o Tesoureiro na Ação de Sensibilização, 

Planeamento e Fiscalização no dia dezoito de abril na Praça Lourenço de Carvalho com 

a “Parada e Meios”, seguindo-se a apresentação no Salão Nobre da Câmara, e depois a 

saída para o terreno, com a Guarda Nacional Republicana, a fim de assinalar os locais de 

risco na Freguesia. ------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que deu entrada na secretaria da junta uma carta do Senhor Yahia 

Zohair Ramadan Abuowda, médico no Hospital Distrital de Santarém, a solicitar um 

terreno na Quinta de Santo António a fim de se fixar na freguesia com a sua família. -----

----- O executivo analisou o pedido e considera ser muito importante atrair famílias que 

se queiram fixar na freguesia de forma a não perdermos população, uma vez que nos 

últimos anos, devido ao envelhecimento da população, houve um decréscimo de cerca 

de cinquenta pessoas, conforme os dados apurados nos Censos de dois mil e vinte e 

um. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Face ao exposto, e dado existirem lotes por atribuir, o executivo irá entrar em 

contato com o requerente a fim de marcar uma reunião para analisar a situação e a 



  

 

Ata dez de dois mil e vinte e dois                                                                                                                         5 

hipótese de lhe ceder o terreno. ------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos  – Propostas. -------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A apresentar a Informação Escrita relativa ao segundo trimestre do ano, para 

apreciação do executivo a fim de ser introduzida como ponto na Assembleia. --------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. ----------------------------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro:  

 

 
 
 
 
 
 
  


